



## Escapade Rivesaltaise : Zoom sur le niveau « Crapahuteurs »

Depuis la saison dernière, un nouveau niveau de randonnée a été créé dans notre association : celui des « crapahuteurs ». Il est issu de la demande de plusieurs adhérents souhaitant pratiquer la randonnée à un niveau plus difficile que ce qui était jusque là proposé. L'arrivée dans notre association de deux nouveaux animateurs, Ghyslaine et Fabrice, motivés par ce projet, a permis de concrétiser cette demande. Nous proposons donc des randonnées d'un dénivelé entre 800 et 1 000 m et d'une distance supérieure à 15 km ou les deux combinés, mais aussi des bivouacs d'une nuit ou plus, pendant la période estivale. Ce niveau s'adressant à des adhérents en très bonne condition physique et souvent jeunes adultes (ou pas), il est programmé le



samedi à raison aujourd'hui d'une randonnée par mois et durant les congés d'été selon les disponibilités des animateurs. De quoi réjouir les amateurs de haute montagne à une distance raisonnable de Rivesaltes... Aujourd'hui, de la randonnée la plus facile (Poc a Poc) à la randonnée difficile (crapahuteur) en passant par celles de moyenne difficulté en semaine ou le week-end (Caminan ou Journée), Escapade Rivesaltaise a élargi son panel de propositions pour que tous les randonneurs trouvent chaussures (de marche) à leurs pieds !  
Contact et info sur notre site :  
<http://escapaderivesaltaise.free.fr>